
 
 

Original Wagner Pizza GmbH 
 

 
Stand: 01.01.2025  Seite 1 von 4 

1. Was kann ich melden? 

Unsere Verfahrensordnung 

         nach dem Lieferketten-Sorgfaltspflichten-Gesetz (LkSG)  

- in einfacher Sprache und kurzgefasst - 
 

Einleitung 
Wir – die Original Wagner Pizza GmbH – backen Pizzen.  

Wir sind einer der größten Hersteller von Tiefkühl-Pizza in Europa. 

Wir möchten, dass unser Tun und das Tun unserer Zulieferer keine 
negativen Auswirkungen für Menschen und Umwelt hat.  

Es ist uns daher besonders wichtig zu erfahren, wenn: 

• Gesetze und interne Richtlinien nicht eingehalten werden, und 
• insbesondere wenn Menschenrechte und Umweltstandards nicht geachtet 

werden. 

Nur wenn wir von möglichen Verstößen erfahren, haben wir die Möglichkeit etwas 
dagegen zu tun.  

Für die Meldung von möglichen Verstößen haben wir ein Melde-Verfahren bei uns 
eingerichtet.  

Jeder kann eine Meldung oder einen Hinweis abgeben.  

Das bedeutet, auch wenn du nicht bei uns arbeitest.  

 

 

Du kannst alle Verstöße gegen Gesetze oder unsere Unternehmens-Grundsätze melden. 

Dazu gehören insbesondere Verstöße bei denen menschenrechtliche Pflichten und 
umweltbezogene Pflichten nicht eingehalten werden. 
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2. Wie kann ich etwas melden? 

 

Die Verstöße können unser Unternehmen und auch unsere Zulieferer betreffen. 

 

 

Du kannst aus jedem Land der Welt und zu jeder Uhrzeit eine Meldung machen. 

Du musst uns nicht deinen Namen nennen. 

So kannst du unsere zuständige Abteilung erreichen und etwas melden (Name der 
Abteilung „Compliance“):  

Du hast 4 Möglichkeiten: 

1.  per Post an die Adresse: 
Vertraulich/Persönlich 
Original Wagner Pizza GmbH 
Compliance Abteilung 
In den Schemeln 4 
66620 Nonnweiler 
Germany 

• Verbot der Sklaverei, sowie der Kinder- und Zwangsarbeit
• Verbot der Missachtung des Arbeitsschutzers
• Verbot der Missachtung der Vereinigungsfreiheit
• Verbot der Ungleichbehandlung aufgrund persönlicher Merkmale
• Verbot des Vorenthaltens eines angemessenen Lohns
• Verbot der widerrechtlichen Zwangsräumung oder Wegnahme von Land
• Verbot des Herbeiführens eines besonders schädlichen Eingriffs in die 

Natur
• Verbot der Beauftragung von Sicherheitsdienstern, die Rechtsverstöße 

begehen
• Verbot eines anderen, besonders schwerwiegenden Verstoßes

Unsere menschenrechtliche Pflichten:

• Verbot der Herstellung von mit Quecksilber versetzten Produkten
• Verbot der Ausfuhr oder Einfuhr gefährlicher Abfälle
• Verbot der Produktion und Verwendung von unzulässigen Chemikalien

Unsere umweltbezogene Pflichten:
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2.        per E-Mail an die Adresse: 

 compliance@pizzagroup.eu 
 

 
3.  per Telefon: 

• Suche dir auf unserer Telefonliste (Datei „Anlage 2“) das Land 
aus, in dem du bist.  

• Gib die Telefon-Nummer ein, die neben dem Land steht. 
• Du wirst nach einem Code gefragt.  
• Gibt die Nummer 124609 ein. 
• Sag uns deinen Hinweis. Du wirst aufgenommen. 
• Es wird dir eine Berichts-Nummer gesagt. Schreib sie dir auf. 
• Du kannst die Berichts-Nummer nutzen für:  

▪ das Lesen deiner Nachrichten. 
▪ du willst wissen, was wir gemacht haben. 
▪ dir ist was eingefallen, was du uns noch nicht 

mitgeteilt hast. 
 

4.   per Internetzugang über unser Beschwerdesystem „SpeakUp“ 
(in Englisch für „Sprich es an“): 

• Geh auf diese Internetseite: 

 https://epg.speakup.report/epg  

• Wähle „Neuer Bericht“ aus. 
• Klicke auf die linke Auswahl „Bericht über Fehlverhalten oder 

Verstöße gegen unseren Verhaltenskodex“.  
• Wähle deine Sprache aus. 
• Notiere dir die Berichts-Nummer. 

o Du kannst die Berichts-Nummer nutzen für:  
▪ das Lesen deiner Nachrichten. 
▪ Du willst wissen, was wir gemacht haben. 
▪ Dir ist was eingefallen, was du uns noch nicht 

mitgeteilt hast. 
• Gib ein Passwort ein. 
• Wähle in den Feldern die passenden Daten aus. 
• Schreib uns deinen Hinweis und sende uns diesen zu. 

mailto:compliance@pizzagroup.eu
https://epg.speakup.report/epg
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3. Was passiert mit meiner Meldung? 

 

 

Das passiert, wenn du die Meldung abgegeben hast: 

• Deine Meldung erreicht unsere Abteilung „Compliance“. 
• Du bekommst innerhalb von 7 Tagen eine Bestätigung, dass wir deine Meldung 

erhalten haben. 
• Wir prüfen und untersuchen deine Meldung sorgfältig, vertraulich und 

unvoreingenommen. 
• Wenn ein Verstoß vorliegt, ergreifen wir Maßnahmen. 


